

Assemblée Générale Mixte annuelle

Jeudi 12 juin 2025 à Grenoble

Candidatures au Conseil de Gestion

Pour rappel, les dispositions statutaires relatives au Conseil de Gestion d'Energ'Y Citoyennes font l'objet du Titre IV des [statuts](#) (articles 19 à 22).

Le Conseil de Gestion compte, avant l'assemblée générale du 12 juin 2025, 17 membres (sur un maximum possible de 17) dont 5 renouvelés en 2025. Pour l'AG 2025, 1 place est vacante dans le collège Citoyens et 5 places sont vacantes dans le collège Porteurs et Partenaires.

Sont candidats au collège Citoyens, Collectivités, Personnes Morales et Porteurs et Partenaires :

Collèges	Membres titulaires en fonction	Nombre de places vacantes	Candidatures à l'AG du 12 juin 2025
Citoyens 5 postes maximum	Daniel Verdeil - FIN DE MANDAT Eric Bouvier Thomas Broucqsault Suzanne Dathe Yves Chollot	1	Daniel Verdeil
Collectivités 3 postes maximum	Grenoble (Antoine Back) La Tronche (Alain Crépeau / <small>SUPPLÉANT</small> Nicolas Retour) Meylan (Jean-Baptiste Caillet)	0	
Personnes morales 2 postes maximum	Energie Partagée (Frédéric Marillier) Isère Habitat (Thomas Poudroux)	0	
Porteurs et partenaires 7 postes maximum	Agnès Arroyo - FIN DE MANDAT Benoit Mollaret - FIN DE MANDAT Dominique Jugnon Fabienne Mahrez - FIN DE MANDAT Jacques Baylacq Julien Robillard - FIN DE MANDAT Grenoble Alpes Métro (Pierre Verri)	4	Agnès Arroyo Benoit Mollaret Fabienne Mahrez Julien Robillard

Courtes présentations et principales motivations des candidat-es aux postes de membres du Conseil de Gestion d'Energ'Y Citoyennes.

Pour le collège Citoyens, 1 candidat :



A propos de Daniel Verdeil (56 ans, habite à Grenoble, associé et bénévole depuis 2019)

“Je participe avec plaisir à ce beau projet collectif qu’est Energ’Y Citoyennes : je suis convaincu qu’au-delà des centrales construites, nous participons à la sensibilisation de la communauté de l’Y Grenoblois à la transition énergétique. Je participe au conseil de gestion et à différents groupes de réflexion et occasionnellement au GT technique.

Je pense que nous avons franchi un pas avec l’embauche d’Adrien, et que nous allons pouvoir progressivement changer d’échelle, et j’ai envie de continuer à participer à cette transition.

Il me semble que nos défis ces prochaines années sont liés à la mobilisation des potentiels bénévoles qui viennent faire un tour dans nos groupes de travail, mais que nous ne parvenons pas assez à entraîner avec nous ainsi qu’à l’accroissement de la professionnalisation.”

Pour le collège Porteurs et Partenaires, 4 candidats :



A propos d’Agnès Arroyo (54 ans, 2 enfants, habite Sassenage, associée depuis la création d’EYC en 2016 et bénévole depuis 2017, vice-présidente du Conseil de Gestion depuis 2023)

“Je me suis associée dès la création d’EYC car à l’époque je suivais l’actualité d’Energie Partagée et des Centrales Villageoises dans l’attente qu’un projet émerge sur la métropole. De mon côté, j’avais posé des panneaux photovoltaïques sur ma maison pour participer à la dynamique nationale. Le développement des énergies renouvelables locales est pour moi une priorité, et il me semble important que nous, citoyens, prenions les choses en main pour qu’elles se développent plus rapidement. Les initiatives locales existant déjà en France montraient leur efficacité et à mon avis la dynamique grenobloise ne pouvait pas y échapper.

Mon investissement en tant que bénévole était une suite logique pour contribuer également avec mon temps et pas uniquement avec mon épargne. Mon passage, même bref, au GT Technique m’a permis d’en apprendre plus sur le montage des projets, et de voir concrètement comment ça marche, mais mon temps disponible ne m’a pas permis d’y rester. Le GT Communication m’a ensuite accueilli et permis de contribuer à la vie d’EYC en participant à des actions plus ponctuelles.

D’un caractère curieux, l’idée de pouvoir participer au Conseil de Gestion m’est ensuite venue naturellement pour contribuer encore davantage à l’organisation, à l’évolution, à la pérennité d’EYC.

J’apprécie tout particulièrement la bienveillance ainsi que l’esprit d’ouverture et de partage de l’équipe d’EYC, ce qui fait que je me sens à l’aise pour re-postuler aujourd’hui au Conseil de Gestion pour continuer à apporter ma pierre à l’édifice.”



A propos de Fabienne Mahrez (58 ans, 3 enfants, habite Grenoble, actuelle présidente du Conseil de Gestion depuis 2023)

“Je suis une des citoyennes co-fondatrice d’Energ’Y Citoyennes, vice-présidente depuis la première assemblée générale, présidente depuis septembre 2023 et mon enthousiasme et ma motivation pour ce projet ne faiblissent pas !

Ne travaillant pas dans le domaine de l’énergie, j’apprends énormément de choses dans cette aventure, et je suis persuadée que notre implication, en tant que citoyens, est primordiale et nous permet de mieux comprendre les enjeux de la transition énergétique.

Nous ne pouvons pas en rester à des actions individuelles, nous regrouper pour agir est la solution. Depuis 8 ans, j’ai vu grandir notre petite entreprise et notre communauté d’épargnants et j’ai pris part à l’intégration de nouveaux habitants, bénévoles et également de nouveaux acteurs locaux publics comme privés. Je suis animée par cette envie que nous puissions toutes et tous comprendre que nous avons une place à prendre, quelles que soient nos compétences et nos connaissances, juste parce que l’énergie est un bien commun essentiel sur lequel nous devons avoir notre mot à dire ! La transition énergétique a besoin de nous.

Je me représente aujourd’hui au Conseil de Gestion pour continuer avec vous tous et votre soutien à développer les énergies citoyennes sur notre métropole grenobloise, avec tous les acteurs du territoire qui partagent nos valeurs d’ancrage local, de coopération et d’utilité sociale.”

A propos de Benoit Mollaret (66 ans, habite à Grenoble, associé et administrateur depuis la création d’EYC en 2016)



“Je suis ingénieur, récemment retraité. Ma dernière réalisation professionnelle a été la conception et la construction d’une ombrière de 2,4 MWc en autoconsommation totale et mon premier projet PV remonte à 1999 : 35 kWc, à l’époque c’était la plus grosse installation PV raccordée au réseau en France ...

Je candidate à nouveau au Conseil de gestion d’EYC pour y apporter mes compétences, expériences et réflexions pour que Grenoble soit la première métropole ZEN de France !”

A propos de Julien Robillard (49 ans, 2 enfants, habite Grenoble, associé et administrateur depuis la création d'EYC en 2016, président du Conseil de Gestion de 2016 à 2023)



“Après plus de 20 ans d’investissement personnel pour la mise en oeuvre de la transition énergétique juste sous toutes ses formes, je poursuis actuellement mon chemin en développant d’un côté un fonds de dotation luttant contre la précarité énergétique et l’habitat indigne, de l’autre une banque dédiée à la rénovation énergétique performante. EYC est née en 2015 et j’ai eu le plaisir d’y apporter ma pierre pendant de longues années. 10 ans après, de nombreux obstacles ont été surmontés et EYC est une belle réussite collective qui nous montre qu’un autre monde est possible.

Aujourd’hui, dans un contexte morose où la transition énergétique et écologique est attaquée de toute part, on peut mesurer le chemin qu’il nous reste à parcourir. Cela souligne d’autant plus l’importance des projets citoyens ancrés dans leurs territoires et fonctionnant en réseau. Bien menés, ils sont essentiels.

Dans la tempête institutionnelle, EYC réussit à rester résiliente et dynamique. Les projets d’EYC maximisent l’impact économique, social et environnemental pour notre territoire. L’action militante d’EYC contribue à créer les conditions du bien vivre ensemble sur notre territoire dans les limites de la planète.

EYC a donc rempli son contrat jusqu’à présent. Mais ce beau projet a encore besoin d’être soutenu. Il faut continuer à lui donner de l’ampleur. C’est pourquoi je souhaite continuer à apporter mon expérience à cette belle communauté de femmes et d’hommes engagé(e)s en candidatant à un nouveau mandat d’administrateur.”